



Hannenbachstraße 10 ♦ 71723 Großbottwar

Großbottwar, den 08. September 2022

Infobrief 1

Zum Schuljahresanfang 2022/23

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

zu Beginn des neuen Schuljahres 2022/ 23 grüße ich Sie und Euch als neue Schulleiterin der Matern-Feuerbacher-Realschule sehr herzlich. Nachdem ich fünf Jahre die Luise-Bronner-Realschule in Heilbronn geleitet habe, darf ich mich nun voller Vorfreude und Motivation dieser neuen Aufgabe hier stellen. Ganz herzlich möchte ich mich bei allen bedanken, die mir bereits so einen schönen Start bereitet haben.

Nach einem außergewöhnlichen letzten Schuljahr und hoffentlich wunderschönen Sommerferien beginnt nun am 12.09.2022 wieder ein neues Schuljahr. Unsere neuen Fünftklässler dürfen wir auch gleich am Montag an unserer Schule willkommen heißen.

Vor allem aber danke ich meiner Konrektorin Frau Küfer und meinem Konrektor Herrn Tretter, die zusammen mit der Schulverwaltung das vergangene Schuljahr so gut kommissarisch gemeistert haben. Auch meinem Vorgänger Herrn Haar danke ich von Herzen, dass er die Matern-Feuerbacher-Realschule zu solch einer wunderbaren Schule aufgebaut hat, dass es mir eine Ehre ist, sie zu übernehmen und weiterzuentwickeln.

Doch eine Schule ist nur so gut, wie wir alle zusammen. Von daher bin ich gespannt auf das Kennenlernen und dann die gute Zusammenarbeit mit allen am Schulleben Beteiligten. Sei es mit dem engagierten Elternbeirat, dem aktiven Förderverein, den umliegenden Schulen, den Kooperationspartnern, die Kirchengemeinden vor Ort, dem Seminar und natürlich dem Schulträger und dem Schulamt.

Zum Start des neuen Schuljahres 2022/23 wünsche ich Euch lieben Schülerinnen und Schülern, viele freudige Ereignisse und natürlich ein gutes Gelingen beim Lernen.

Ihnen, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte und uns Lehrerinnen und Lehrern bzw. allen anderen am Schulleben Beteiligten wünsche ich ein gutes Miteinander, um den Schülerinnen und Schülern ein möglichst gutes Lernen zu ermöglichen.

Zum Schuljahresbeginn teile ich Ihnen folgende Informationen mit:

Änderungen im Kollegium

Als neuen Lehrer darf ich Herrn Schollenberger (IT/Bio/D) im Kollegium der Matern-Feuerbacher-Realschule begrüßen. Aus der Elternzeit wieder zurückgekehrt ist Frau Weller (CH/M). Ebenso ist Herr Wagensohn wieder bei uns.

Zwar nicht neu im Kollegium, nun jedoch mit einem eigenen Lehrauftrag versehen, wird Frau Horneck ihr Referendariat fortsetzen.

Wie Sie bereits wissen, haben verschiedene Lehrkräfte die Schule leider verlassen.

Herr Weisheit ist in seine Heimat zurückgekehrt, Frau Albrecht konnte an das RP abgeordnet werden, Frau Schams hat ihre Vertretungszeit bei uns beendet, Herr Stöffler ist an das Gymnasium zurück und Frau Kötz ist nun in vollem Umfang an der Schule an der Linde.

Wir freuen uns sehr, dass wir im kommenden Schuljahr auch einen Bufdi, Herrn Machoczek, haben.

Ganztag

- **Ab Montag, 19.09.22** starten die Ganztageschule und der Mensabetrieb. Die Mensa ist wieder für alle Schülerinnen und Schüler geöffnet.
- Wahlen der AGs finden am Mittwoch, 21.09.2022 für 6er: 15:45 Uhr und für 5er: 16:15 Uhr in der Mensa statt.

Termine

- Für die Schülerinnen und Schüler der neuen Klassenstufe 5 sind kleine Aufnahme feiern in der **Mensa** geplant, die für jede Klasse getrennt stattfinden gemäß folgendem Zeitplan:
Klasse 5a: Montag, 12.09.2022 um 9:00 Uhr
Klasse 5b: Montag, 12.09.2022 um 11:00 Uhr
Klasse 5c: Montag, 12.09.2022 um 14:00 Uhr
- Am Dienstag, 13. 09.2022 ist der Schüलगottesdienst und ein Alternativangebot für Schülerinnen und Schüler, die nicht am Gottesdienst teilnehmen.
- Am Freitag, 16.09.2022 findet ein kleines Schulfest – organisiert vom Elternbeirat von 14 – 16:30 Uhr statt (deshalb endet der Unterricht am Vormittag bereits nach der 5. Stunde). Hier präsentieren die Klassen ihre Projekte, die sie in den letzten Schultagen vor den Sommerferien erarbeitet haben. Die Teilnahme ist für alle Schülerinnen und Schüler **verpflichtend**. Für „neue“ 5-er-Eltern, Schülerinnen und Schüler gibt es bei Kaffee und Kuchen in der Mensa Gelegenheit für ein erstes Kennenlernen von den MFR-Schülern und deren Eltern.

- **Nachmittagsunterricht findet für alle Klassen ab der zweiten Unterrichtswoche statt.**
- Am Mittwoch, 21.09.2022 gibt es Information zur Abschlussprüfung für die Klassen 10 und 9 online (Einladung folgt).
- Am Donnerstag, 22.09.2022 finden die Elternabende 8-10 und am Dienstag, 27.09.2022 die Elternabende 5-7 statt (Einladung folgt).
- Am Montag, 26.09.2022 und Dienstag, 27.09.2022 ist der Fototermin.
- Das Verkehrssicherheitstraining der 5er findet am Freitag, 30.09.2022 statt.

Iserv



Aus datenschutzrechtlichen Gründen wechseln wir von teams zu

Weitere Infos bzgl. der Umstellung erhalten Sie dann auf unserer Homepage bzw. über die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer.

Weitere Informationen, sonstige Mitteilungen und Termine finden Sie ebenfalls auf unserer Homepage unter www.matern-feuerbacher-realschule.de

Stand der Sanierung

Endlich ist es soweit, dass wir in den letzten Zügen der Sanierung angekommen sind und die Container wieder wegkommen. Es wurden unter großer Anstrengung und viel Einsatz erstaunliche Baumaßnahmen vollzogen – an dieser Stelle ganz herzlichen Dank an alle Beteiligten! So freuen wir uns alle sehr auf die neuen Räumlichkeiten. Die Verwaltung zieht bereits heute um.

Corona Regelungen

Alle bisher geplanten außerunterrichtlichen Veranstaltungen können, sowohl ein- als auch mehrtägig im In- und Ausland stattfinden. Über die weiteren Corona Regelungen für das kommende Schuljahr werden wir Sie dann zu gegebenem Zeitpunkt informieren.

Nun wünsche ich einen guten Anfang und freue mich auf eine gewinnbringende, erfolgreiche und konstruktive Zusammenarbeit.

Gemeinsam schaffen wir das, auch dieses Jahr!

Mit freundlichen Grüßen, auch im Namen von Frau Küfer und Herrn Tretter, dem gesamten Schulleitungsteam, dem Kollegium und der Schulverwaltung,

Carolin Jesser, Realschulrektorin